



## CORE aprueba recursos para reposición de sala de endoscopía del Hospital de Illapel.

Durante la última sesión del Consejo Regional (CORE) fueron aprobados \$363 millones para la reposición de múltiples equipamientos de la sala de endoscopía del Hospital de Illapel, puesto que la indumentaria que se utilizaba con anterioridad se encontraba en condiciones deficientes o incompleta.

Con esta iniciativa financiada por el Gobierno Regional (GORE), se espera disminuir considerablemente los tiempos de espera e impedir la suspensión de los procedimientos, evitando el retraso en el diagnóstico y tratamiento de los pacientes.

Asimismo, la presidenta provincial de los consultivos de salud del Choapa y de la unión comunal de consultivos rurales de Illapel, Francisca Aguilera, señaló que, «esta aprobación significa un cambio en la calidad de vida para los illapelinos, pues ahora pueden hacerse una endoscopía en su comuna y no tienen que viajar 300 kilómetros para realizarse este examen en La Serena o Coquimbo. A su vez, hay que recordar que este equipamiento no es solamente para nuestra ciudad, sino que es para todos los habitantes de la provincia del Choapa».

El equipo aprobado para reposición en salas de endoscopía y de Desinfección de Alto Nivel (DAN), son un video endoscopio con zoom, visión gran angular y otras características; un video colonoscopio con zoom; un duodenoscopio con video NBI, con maleta de transporte; dos lavadoras de endoscopio con accesorios de funcionamiento; un gabinete de equipos de endoscopía con capacidad para 6 equipos y un lavafondo regulable.